
Reprochan a Colegio
estudio patito de tren
FERNANDO PANIAGUA

QUERÉTARO El Gobernador
José Calzada y el Secretario de
Obras Públicas José Pío X Sal
gado pidieron planteamientos
serios y maduros en tomo a las
obras del tren de alta velocidad
México Querétaro

El presidente del Colegio
de Ingenieros Civiles de Que
rétaro Hiram Villeda presentó
esta semana ante de la Secreta

ría de Comunicaciones y Trans
portes un estudio que considera
inviable la terminal en la zona
urbana de la ciudad pero lue
go admitió que no contempló
las obras de mitigación que es
tán planeadas

El Mandatario queretano
dijo que puede haber opiniones
encontradas sobre la obra pero
que las exposiciones deben ser
profundas y maduras

En tanto el Secretario de
Obras demandó no involucrar
aspectos políticos en el debate

Por lo pronto dijo que es
tán informando a los colonos
de la zona sobre el proyecto de
la terminal

A la fecha llevamos 56 reu
niones realizadas con diferentes
ciudadanos e instituciones y lo
que pedimos es apertura de am
bas partes trabajar con datos
técnicos no violentar ningún
procedimiento refirió

Incluso sostuvo que con
trario a lo que afirman los de
tractores de la estación ésta no
se ubicaría en la Colonia Calesa
sino en una zona aledaña en el
lindero de las vías férreas cerca
de Bernardo Quintana
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